



VE DEBILIDAD EN OPOSICIÓN

Mier acusa oportunismo político

Los integrantes de la organización que lanzó Punto de partida "son las viejas caras de siempre", señala

POR XIMENA MEJÍA
lizett.mejia@gtmm.com.mx

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, calificó de "oportunismo político recurrente" a la conformación de la organización Mexicolectivo.

"Oportunismo político recurrente, yo le llamo. Es digamos, un conjunto de personas que tienen libre derecho de asociarse y



Foto: Mateo Reyes/Archivo

Ignacio Mier Velazco, coordinador del grupo parlamentario de Morena en San Lázaro,

que con ese libre derecho lo han venido haciendo de manera recurrente, al menos desde 2006", señaló.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados opinó que son las "viejas caras de siempre". Señaló que surge dicho movimiento a partir de la debilidad de los aspirantes de oposición del PAN.

"Yo creo que quieren aprovechar este espacio que deja la debilidad de precandidatos por parte de Acción Nacional, fundamentalmente, y como ha habido declaraciones de su dirigente, de que van a abrirse, pues ahí quieren buscar espacios desde Claudio X. González hasta los integrantes de esta organización", expresó.